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令和元年度第１回町内会長会議議事録 

 
［１］ 日 時   令和元年６月２３日（日） 
          午前１０時００分～１１時４０分 
 
［２］ 場 所   いろは遊学館 ３階 第一、第二研修室 
 
［３］ 出席者   合計４６名 
    

 役 員      町内会連合会長（柳瀬川）   竹前 榮二 

                    町内会連合会副会長（福住）  斉藤 昭弘 

                町内会連合会副会長（羽根倉）池ノ内 茂生 

                    町内会連合会副会長（城）  高橋 敏次郎 

                    町内会連合会監事（市場）   菊原 英之 

                    町内会連合会監事（館）    小林 時正 

                    町内会連合会会計（上木）   関根 正男 

 
町内会    寿町町内会長        森下 冨士男 
      上町町内会副会長       川原 照男 
      仲町町内会長         内野 由浩 
      仲町町内会副会長       村田 昌市 
      東町町内会長        獅子倉 久雄 
      大原町内会長         高橋  貫 
      中野町内会副会長       白田 副秋 
      大塚町内会長         大野 静雄 
      中道町内会長         髙野 行雄 
      西町町内会長         髙野 松夫 
      久保町内会長         島田 和夫 

宗岡三区町内会長       大熊 克範 
      宗岡四区町内会長       佐々木 静 
      宗岡五区町内会長       渡辺  進 
      宗岡六区町内会長       榎本 和敏 
      ニューハイツ町内会副会長   鈴木 貞行 
      志木ハイデンス町内会長    石田  勉 
      グリーンパーク志木町内会長  齋藤 武司 
      南の森壱番街町内会副会長   田中 亮一 
      東の森壱番街町会長      渡辺 真澄 
      中央の森参番街町内会長    川崎 和夫 
      シーズクラブ町内会長     田賀 千春 
 

（欠席町内会：双葉町町内会、柏町内会、愛宕町町内会、
城ヶ丘町内会、南の森弐番街町内会、東の森弐番街町会、
中央の森壱番街町内会、中央の森弐番街町会、ガーデン
プラザ町内会） 

 
 

市関係者  市長             香川 武文 
副市長            櫻井 正彦 
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市民生活部長         村山  修 
防災危機管理課長       篠崎  勉 
環境推進課長        小日向 啓和 
福祉課主幹          安井 智美 
都市計画課長         滝田 和浩 
都市計画課主幹        竹田 秀樹 
健康増進センター所長     大野 広幸 
生涯学習課長         原田 謙二 
都市整備部参事兼道路課長   細田 雄二 
            

    その他   志木市民生委員・ 
          児童委員協議会長       吉田 豊子 
          志木市社会福祉協議会 

事務局次長         長谷川 裕司  
  

 
事務局   市民生活部参事兼 

市民活動推進課長       松井 俊之 
市民活動推進課主幹      飯田 恵子 
市民活動推進課主任      田中 陽介 
市民活動推進課主事補     新井 貴晃 

 

［４］ 内 容 (司会：関根町内会連合会会計)  

１ 開  会  池ノ内町内会連合会副会長 

 

 ２ あいさつ  竹前町内会連合会長 

         香川志木市長 

 ３ 議長選任 

議長の選任について、立候補者を募ったが、挙手なし。竹前連合会長よ

り、東町町内会長の獅子倉会員が選任される。 

 

４ 町内会からの付議等(議長：獅子倉会員) 

（１）市民総合防災訓練における安否確認訓練について 

◇ 付議者（仲町町内会） 

  仲町町内会長より付議の概要が説明される。 

◆（防災危機管理課） 

  より充実した防災訓練が出来るよう、「市民総合防災訓練」におけ

るマニュアルを作成していく。 

◇（町内会連合会員） 

      避難行動要支援者名簿について、プライバシー保護の点から、訓
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練とはいえ、声掛けを行ってもよいものか。 

◆（防災危機管理課） 

     避難行動要支援者名簿のうち、町内会に通知しているのは訓練 

     参加等の場合、公表してよいと同意を得ている住民のみ。 

よって、訓練時の声掛けは問題ない。 

 

（２）防犯カメラ設置の進捗状況及びカメラ設置で影響を受ける家等への

対応について 

◇ 報告者（仲町町内会） 

  仲町町内副会長より付議の概要が説明される。 

◆（事務局） 

     今後、業者選定の為の入札を予定し、９月末に防犯カメラ運用開

始予定。 

     また、町内会、市職員、業者立ち合いのもと、設置場所を確認し

ていく。 

     カメラ設置で影響を受ける家等の対応について、設置場所につい

ては、事前に了承をもらっている箇所を候補としていただいてい

ると認識している。また、今後業者と設置場所を確認していく中

で、プライバシーに十分配慮して調整していく。画角について、

プライバシーの点からどうしても映せない場所がある場合は、そ

の箇所のみブラインドで隠すことも可能である。 

◇（町内会連合会員） 

     防犯カメラの設置について、今後説明会を行う際は、町内会から

希望すれば市職員も同席してくれるのか。 

◆（事務局） 

     希望があれば、出席も可能。 

◇（町内会連合会役員） 

     防犯カメラについて、増設の予定はあるか。 

◆（香川市長） 

今年度は１２０基の運用。今後、設置要望、課題が出てくると思

われるので、増設も視野に入れて検討していく。 
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５ 民生委員・児童委員について 

志木市民生委員・児童委員協議会長 吉田様、福祉課より説明。 

町内会と民生委員が手と手を取り合う関係を築いていきたい。 

信頼関係を築くことにより、災害時に連携し、より効果的に行動するこ

とが出来る。今後は、町内会、民生委員の両者が参加できる研修会等を

企画し、信頼関係の構築と、互いの顔の見える化を図っていきたい。 

→質問なし 

※説明終了後、吉田様退席 

 

６ 市及び社会福祉協議会からのお知らせ 

 （１）社会福祉協議会令和元年度第１回地区委員会について 

    説明者：社会福祉協議会が説明する。 

    社会福祉協議会会員加入のお願い及び、特殊詐欺対策の自動録音器

購入補助事業の開始について。  

→質問なし  

 

 （２）防犯について 

    説明者：市民活動推進課が説明する。 

防犯カメラ設置事業について及び青色防犯パトロールについて、 

講習会の案内。 

→質問なし 

 

 （３）外国人申請・相談サポートについて 

 説明者：市民活動推進課が説明する。 

    ７月より始まる外国人申請・相談サポートについて概要を説明し、

近所で困っている外国人がいれば、お話し頂くよう周知した。  

→質問なし 

 

（４）志木市空き家等現地調査について 

    説明者：環境推進課が説明する。 

    空家調査を行う旨、町内会に周知していただきたい。 

    また、周りに空家があれば、連絡をいただければ対応する。 

→質問なし 
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 （５）社会を明るくする運動朝霞大会について 

    説明者：福祉課が説明する。 

    ７月２４日市民会館にて開催の社会を明るくする運動朝霞大会・講

演会ついての案内。 

◇（町内会連合会員） 

社会を明るくする運動朝霞大会についての情報はホームページで

も閲覧できるのか。 

   ◆(福祉課) 

    ホームページにも情報掲載している。 

 

 （６）朝霞地区交通安全協会志木市部支部員募集について  

    説明者：都市計画課が説明する。 

    朝霞地区交通安全協会について、活動内容、募集応募要件について

説明した。 

    →質問なし 

 

 （７）母子保健推進委員について 

    説明者：健康増進センターが説明する。 

    母子保健推進委員について活動内容の説明をした。 

→質問なし 

 

（８）市民体育祭について 

    説明者：生涯学習課が説明する。 

    市民体育祭についてご協力のお願いをし、実施日については、決ま

り次第お知らせする旨説明した。 

→質問なし 

 

（９）園児等の移動経路における交通安全の確保について 

    説明者：道路課が説明する。 

    通学路等の危険個所の報告をお願いした。 

→質問なし 
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７ その他 

 （１）河川樹木について 

◇（町内会連合会員） 

土手周辺の樹木について、生い茂っているので、確認した方がよいので

はないか。 

 ◆（道路課） 

  今後、樹木伐採を予定している。 

  

（２）配布物について（連合会員名簿、木下大サーカス） 

   事務局が説明する。 

   例年、総会欠席者に、総会議事録等と合わせて郵送配布していた会員名

簿であるが、個人情報の為、直接お渡しして頂きたい旨説明した。 

   木下大サーカスのチケットについて、木下大サーカス埼玉公演事務局よ 

   り頂戴した。町内会の皆さんに配布して頂くよう説明した。 

◇（町内会連合会員） 

  木下大サーカスのチケットについて、誰を対象に配布すればいいかが 

不明瞭である。 

◆（事務局） 

チケットに関しては、市の発展に貢献する町内会の方に配布してほしい

として、木下大サーカスより頂戴した。  

配布に関しては、各町内会の判断にお任せする。 

 

８ 閉  会  高橋町内会連合会副会長 

 


